



EMMA MOORE/TROMPETA

Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania

El efecto pasado por alto de la guerra entre Hamás e Israel que eclipsará en importancia a todos los demás.

- Gerald Flurry
- [8/1/2024](#)

El bárbaro ataque de Hamás contra el Estado judío el pasado octubre fue estremecedor. La forma en que tanta gente se ha vuelto desde entonces contra Israel en apoyo de Hamás ha sido impactante. Pero de todos los acontecimientos ocurridos desde aquel horrible ataque terrorista, el más importante está siendo pasado por alto completamente por la mayoría de la gente.

El problema más impactante en Oriente Medio *no* es lo que está sucediendo en Gaza, sino lo que está sucediendo con Alemania.

Cuando los judíos sufrieron un ataque no provocado por hombres dementes y endemoniados que brutalizaron, violaron, asesinaron y decapitaron a ancianas, niños y bebés, la gente respondió *criticando a Israel*. Incluso Estados Unidos ha reprendido y frenado a los israelíes.

PT

Alemania, por el contrario, ha hecho fuertes declaraciones de apoyo. Se ha posicionado para proporcionar una ayuda material sustancial que otras naciones no han proporcionado. Pocos se dan cuenta, pero Alemania está *ascendiendo poderosamente* en esta región. ¡Este acontecimiento está acelerando el cumplimiento de algunas profecías bíblicas cruciales!

Casi nadie se ha dado cuenta de que Alemania ha desplegado fuerzas en la crucial isla de Chipre e incluso ha practicado el uso de armas nucleares en esta importante zona estratégica

De hecho, Alemania está preparando su diplomacia y su ejército para intervenir en Oriente Medio de un modo que conmocionará al mundo.

Apoyo retórico

El 11 de octubre de 2023, el Parlamento alemán aprobó una resolución en la que afirmaba que "el derecho de Israel a existir y su seguridad no son negociables para los miembros del Bundestag alemán. (...) Sobre la base del derecho internacional, Alemania debe proporcionar a Israel todo lo necesario y deseable para su defensa". ¡Estas son palabras fuertes! Alemania prometió *todo lo* que es no sólo *necesario* sino incluso *deseable* para la defensa de Israel.

"Hezbollah no debe intervenir en el conflicto", declaró el canciller alemán Olaf Scholz el 12 de octubre. Cinco días después, dijo: "Advierto expresamente a Hezbollah y a Irán que no intervengan en el conflicto". Poco después del 7 de octubre, declaró: "Sin el apoyo iraní durante los últimos años, Hamás no habría sido capaz de estos ataques sin precedentes en territorio israelí". Esto es absolutamente cierto, sin embargo, fue una osadía por parte del canciller alemán decirlo. Por el contrario, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se negó a señalar con el dedo a Irán.

Irán emitió sus propias declaraciones audaces, y el Ministerio de Asuntos Exteriores de Alemania respondió el 16 de octubre: "Cualquiera que juegue con fuego en esta situación, eche aceite al fuego o lo encienda de cualquier otra forma debería pensárselo dos veces". El experto alemán en seguridad Roderich Kiesewetter incluso declaró que las intenciones de Alemania incluyen "enviar a nuestros propios soldados si es necesario". "He pedido al primer ministro Benjamin Netanyahu que permanezca en estrecho contacto", dijo Scholz, "y que nos informe de cualquier necesidad".

¡Esto es hablar de guerra! ¡Esto demuestra verdadera voluntad militar!

El 17 de octubre, Scholz visitó Israel para mostrar el apoyo de su nación. El primer ministro Netanyahu le dijo: "Apreciamos que esté aquí con nosotros, que esté a nuestro lado".

Las palabras y acciones de Alemania resonaron en Hezbollah y otros terroristas islámicos. Al igual que Hamás, Hezbollah existe para destruir a Israel, pero es mucho más poderoso. Mucha gente, quizá incluso muchos miembros de Hamás esperaban que atacara Israel después del 7 de octubre, pero no lo hizo. El jefe terrorista de Hezbollah, Hassan Nasrallah, programó un discurso para el 3 de noviembre y el mundo se preparó para que declarara la guerra a Israel, como había indicado que haría, especialmente si Israel invadía Gaza. Pero no lo hizo. Hezbollah hizo poco, aparte de algunas escaramuzas dispersas. Esto desconcertó a la gente. ¿Por qué los líderes de Hezbollah dieron marcha atrás tan públicamente cuando tenían tantas razones para declarar la guerra?

¿Es posible que tengan miedo de Alemania?

Alemania, la nación líder de Europa, está aumentando su influencia diplomática en Oriente Medio.

"Alemania goza de gran estima en Israel", declaró el canciller Scholz. "Nos consideramos un país que se siente muy responsable de que la seguridad de Israel siga estando garantizada".

Como veremos, hay una fuerte razón por la que Alemania debería sentirse muy responsable de garantizar la seguridad de Israel, ¡y la razón posible más fuerte de por qué ~~Israel~~ debería depositar su confianza en esa promesa!

Haciendo lo que se predica

Los discursos públicos y los viajes a Israel son importantes, pero Alemania está haciendo mucho más. El periódico *Bild* informó de que Alemania "es uno de los negociadores más importantes entre bastidores" (20 de octubre de 2023).

El canciller Scholz respaldó su afirmación de que "Hezbollah no debe intervenir en el conflicto". Para evitar que el grupo terrorista se una a la guerra, estuvo en comunicación con los dirigentes de Israel, Egipto, Jordania, Qatar y Turquía. El ministro de Defensa y el ministro de Asuntos Exteriores de Alemania viajaron a Israel, así como a Egipto, Jordania y Líbano.

"Toda la región está al borde de caer en el abismo al que nos empuja este nuevo ciclo de muerte y destrucción", declaró el rey Abdullahi de Jordania tras una reunión con Scholz el 17 de octubre en Berlín. "La amenaza de que esta guerra se expanda es real". Jordania solía ser aliada de Estados Unidos, pero ahora confía en Alemania, y parece que los jordanos trabajaron con los alemanes para mantener a raya a Hezbollah y a otros islamistas.

Scholz visitó Israel antes de que lo hiciera el presidente de Estados Unidos y tuvo más éxito con las naciones árabes. Las reuniones de Joe Biden con los líderes jordanos, egipcios y palestinos fueron canceladas. Pero Scholz, a su regreso de Oriente Medio el 19 de octubre, pudo decir: "También aproveché el viaje y mis conversaciones, con el rey de Jordania, los presidentes egipcio y turco y el emir de Qatar, entre otros, para abogar que este conflicto no se intensifique más a nivel regional. Todos estamos de acuerdo en que tal conflagración sería devastadora para toda la región".

Tras reunirse con dirigentes árabes en Egipto el 21 de octubre, la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock, declaró: "Todos sabemos que nuestros puntos de vista sobre el conflicto difieren. Sin embargo, a todos nos une el hecho de que hay que evitar una conflagración".

Scholz afirmó que la palabra de Alemania en Oriente Medio es importante "porque Israel sabe que Alemania está a su lado, pero nuestro país también tiene buenas conexiones con los países árabes vecinos". ¡Esta es una declaración clave! La profecía bíblica nos dice que debemos vigilar de cerca estas conexiones germano-árabes. Aun en la Segunda Guerra Mundial, el régimen nazi mantenía diversos grados de relaciones con Yemen, Siria, Irak, Líbano, Arabia Saudí y Afganistán, así como con Turquía. Y mediante la conquista militar, las potencias del Eje hicieron incursiones en Libia, Egipto, Marruecos, Argelia y Túnez.

Turquía no es árabe, pero sí islámica. Poco antes de visitar Alemania en noviembre, su presidente, Recep Tayyip Erdoğan, calificó a Israel de "Estado terrorista" y a los terroristas de Hamás de "combatientes de la resistencia". Y a pesar de la posición de Turquía como aliado de la otan y guardián nacional de la inmigración de Oriente Medio en Europa, los líderes alemanes se opusieron directa y abiertamente a las opiniones de Erdoğan sobre Israel.

En esa visita, Erdoğan dijo: "Si podemos establecer un alto el fuego humanitario junto con Alemania, tendremos la oportunidad de salvar a la región de este anillo de fuego". Fue en gran parte gracias a la diplomacia alemana con Israel y las naciones árabes que el conflicto no se extendió para incluir a Hezbollah y las naciones circundantes.

Pocos lo ven, ¡pero Alemania está construyendo su propia alianza en Oriente Medio!

Fíjese bien y verá que Alemania está desarrollando fuertes vínculos con Bahrein, Kuwait, Catar, Turquía, los Emiratos Árabes Unidos y otros países. Sorprendentemente, todo ello al mismo tiempo que refuerza su apoyo a Israel.

Las potencias extranjeras antaño dominantes en Oriente Medio solían ser Londres y Washington. Ahora, más de lo que la mayoría de la gente cree, son Berlín y Roma. Tienen un dominio en la región que pocos comprenden.

Exportación de armas

Los fuertes discursos de guerra de Alemania son significativos en sí mismos. Pero las intervenciones de la nación van mucho más allá de las declaraciones audaces.

Alemania es la potencia económica de Europa y una de las cinco primeras economías del mundo. Ha aprendido a utilizar su poder económico y tecnológico para impulsar discretamente su política exterior. Esto es especialmente cierto en Oriente Medio, de donde importa gran parte de su energía, sobre todo después de que la invasión rusa de Ucrania amenazara su suministro de energía rusa.

Alemania ha suministrado armas a países de todo el mundo. Turquía ha sido el mayor receptor de sistemas de armamento alemanes, incluidos tanques, artillería, buques de guerra y aviones de combate. Durante más de una década, Argelia, Egipto, Catar y Arabia Saudí han figurado entre los 10 principales importadores de cientos de millones de dólares en armas, junto con Israel. Arabia Saudí recibe enormes cantidades de armamento y entrenamiento alemán, y un alemán dirige Saudi Arabian Military Industries, una empresa de defensa de propiedad estatal saudí.

Cada año, Alemania vende miles de millones de dólares en armamento, concretamente "armas de guerra". Suministrar y ayudar a operar y mantener plataformas de armamento y armamento menor desarrolla una relación. Refleja la confianza de estas naciones en Alemania, e incluso las hace dependientes de ella. Suficientes compradores de armas confían en Alemania hasta el punto de que ahora es uno de los cinco principales exportadores de armas del mundo.

La gente se ha dado cuenta de lo que está haciendo el gobierno alemán y muchos ciudadanos alemanes se oponen a ello, diciendo que viola el artículo 26 de la constitución alemana y el derecho internacional. Protestaron cuando Turquía utilizó tanques alemanes para invadir Siria, por ejemplo, y cuando se vendieron fragatas y sistemas antiaéreos a Egipto mientras se le acusaba de violar los derechos humanos e instigar el derramamiento de sangre en Yemen y Libia.

Pero los dirigentes alemanes han impulsado sistemáticamente estos acuerdos. ¡Están utilizando las exportaciones de armas para reforzar su política exterior! Pero eso no es todo lo que están haciendo. Alemania también está reforzando su ejército.

Reforzamiento militar

Después de que Rusia ampliara su invasión de Ucrania a principios de 2022, el canciller Scholz anunció que Alemania estaba creando un fondo especial de *100.000 millones de euros* (109.700 millones de dólares) para gastarlos en su ejército y que elevaría su gasto militar anual al 2% del producto interno bruto (por primera vez desde 1990) a partir de 2024. El gobierno alemán incluso modificó su constitución para poder asumir esta deuda. La Luftwaffe anunció que gastaría unos 10.000 millones de dólares en la compra de 35 aviones de combate avanzados estadounidenses F-35.

Desde la Segunda Guerra Mundial, Alemania ha ido construyendo poco a poco su ejército *ha empezado a utilizarlo*. A partir de 1991, sus pilotos volaron junto a pilotos de Estados Unidos y de otros países de la otan para destruir Yugoslavia y arrebatar a Rusia el control de esa región para Europa. Hasta 5.000 de sus soldados lucharon en Afganistán. En los últimos años ha desplegado a sus militares en la República Democrática del Congo, Irak, Níger, Malí, Sudán, Sudán del Sur, Uganda y Uzbekistán. En el punto álgido de la guerra de Afganistán, Alemania tenía más de 5.000 soldados destacados en el vecino oriental de Irán. En términos más generales, la Unión Europea tiene muchos otros despliegues en la región.

Pero tales actividades solamente son un indicio de lo que Alemania es realmente capaz de hacer.

Considere el hecho de que Alemania forma parte del programa de intercambio nuclear de Estados Unidos, lo que significa compartir *bombas nucleares*. Exactamente al mismo tiempo que el canciller alemán advertía a Hezbollah e Irán, los pilotos alemanes participaban en los ejercicios militares "Steadfast Noon" de la otan para prepararse para llevar a cabo *ataques nucleares*. Alemania tiene tecnología propia muy avanzada, varios aliados, ¡intercambio nuclear y mucho más que puede utilizar para *devastar* a Irán o a cualquier otro que decida atacar!

Por varias razones, se trata de una situación 10.000 veces más peligrosa que la Guerra Fría. Y aunque nos afectará a todos, la gente está casi completamente ciega ante ella.

Chipre

Poco después del atentado de Hamás, Alemania y los Países Bajos desplegaron tropas en la isla de Chipre, al este del Mediterráneo, para preparar misiones de evacuación de civiles en Oriente Medio. Alemania estacionó aviones de transporte militar y soldados, un comando de fuerzas especiales, fuerzas especiales navales y la Policía Federal de Alemania en Chipre y sus alrededores.

Se trata de una isla estratégica clave. Cualquier país que quiera trasladar vehículos militares, aviones y tropas a Oriente Medio debe negociar con varias naciones o conquistarlas para poder viajar por tierra y aire, o ir por mar y tratar con una sola nación pequeña, Chipre.

El 13 de noviembre de 2023, más de 16.000 israelíes huyeron a Chipre. *The Guardian* informó de que Chipre está "a sólo 40 minutos de vuelo [y] parece destinada a desempeñar [un] papel geopolítico crítico en medio de los disturbios de Oriente Medio". Citaba a Ian Lesser, vicepresidente del Fondo Marshall Alemán de Estados Unidos, diciendo: "Chipre, en virtud de su geografía, tiene un papel crítico que desempeñar. Si la UE se toma en serio la idea de convertirse en un actor geopolítico más significativo, la gran prueba será aquí...".

Chipre ha sido una isla clave para Europa, Turquía y otras potencias durante años; de hecho, ¡durante siglos! Además de su situación estratégica, posee varios yacimientos de petróleo y gas descubiertos recientemente.

Actualmente, un gobierno autoproclamado alineado con Turquía controla la parte noreste de la isla; el resto está controlado por Chipre, que es miembro de la UE desde hace casi 20 años. Gran Bretaña tiene allí dos importantes bases militares desde hace décadas. Francia está intentando establecer su propia presencia militar en la isla, quizás a través de un ejército europeo unificado.

¡Pero la potencia que realmente domina Chipre es Alemania! Alemania gobierna la UE y se ha asegurado de dominar Chipre. Esta pequeña nación insular, tras entrar en la UE y adoptar el euro, pasó a depender de la economía alemana. La situación casi garantizaba que la economía de Chipre pasaría apuros, y cuando cayó en crisis en 2012-2013, Alemania aprobó un rescate, aumentando su control económico y político allí. Esta medida redujo la influencia de Rusia, que considera a Chipre un activo útil debido a su agudo interés en Siria.

Esas dos bases militares británicas han demostrado ser valiosas para Estados Unidos y sus socios de coalición que libran guerras en Oriente Medio. Los cables diplomáticos secretos de la embajada de Estados Unidos en Chipre muestran que a los diplomáticos de ese país les preocupa perder el acceso a las bases británicas, especialmente a los radares cruciales y a la inteligencia de señales. Green que esto "supondrá una amenaza para nuestros intereses de seguridad nacional en el Mediterráneo oriental".

En mayo de 2022, Chipre y Alemania firmaron su primer Programa Bilateral de Cooperación en Defensa, que incluye maniobras militares conjuntas. En noviembre de 2023, sus ministros de defensa firmaron un acuerdo de defensa adicional en una reunión de ministros de defensa de la UE.

En septiembre de 2023, Chipre acogió un simulacro de cinco días en el que participaron fuerzas navales y aéreas, incluidos cazas franceses y aviones de transporte Airbus A400M Atlas. El presidente Nikos Christodoulides afirmó que Chipre tiene una "especial importancia geoestratégica" para la UE.

Las tropas alemanas llevan años estacionadas en Chipre como parte de la Fuerza Interina de las Naciones Unidas en el Líbano (unifil). El ministro chipriota de Defensa, Charalambos Petrides, declaró en 2022: "Aunque no sea tan conocida, nuestros dos países mantienen desde hace tiempo una cooperación en materia de defensa a través de las instalaciones ofrecidas por la República de Chipre al contingente alemán de la Fuerza de Tarea Marítima unifil, que tiene su base en Chipre, desde 2006. Seguiremos apoyándolo en este importante despliegue para el cumplimiento del mandato de la misión de garantizar la seguridad marítima en la zona".

Dirigida por Alemania, ¡Chipre se está convirtiendo en una base militar de la Unión Europea!

Nuestro artículo de portada de noviembre-diciembre de 2019 proclamaba la importancia de Chipre y de las acciones de Alemania en ese país. Como escribí entonces, basta con mirar un mapa para ver que es un punto de paso entre Berlín y Roma, en Europa, y Jerusalén y otras ciudades de Oriente Medio.

Roma

Otra potencia *intensamente* interesada en Chipre como trampolín hacia ciertas zonas de Oriente Medio es el Vaticano. En noviembre, el presidente Christodoulides acudió al Vaticano para mantener una conversación privada con el papa Francisco sobre la escalada de tensión en la región, la migración y la religión en Chipre.

La tensión surgió a raíz de que Hamás, respaldado por Irán, masacrara salvajemente a familias israelíes. Cuando Israel intentó defenderse, la gente advirtió que "las tensiones se están intensificando".

Es crucial fijarse en cómo reaccionó el Vaticano

Al día siguiente de las masacres, el papa Francisco expresó su pesar por lo que "está ocurriendo en Israel" y dijo: "Toda guerra es una derrota. No condenó a Hamás. Tres días después, tras reconocer brevemente "el derecho de los que fueron atacados a defenderse", dirigió su atención al "asedio total al que se enfrentan los palestinos en Gaza, donde también ha habido muchas víctimas inocentes". Vatican News dijo que "invitó a ambas partes a la moderación". Un par de semanas después, el Papa habló por teléfono con Joe Biden, y ambos se comprometieron a suministrar ayuda a los palestinos de Gaza y a perseguir el objetivo de conceder a los palestinos su propio Estado. Francisco también mantuvo una llamada con el presidente de Irán, quien dijo haber pedido al Papa que ayudara a impedir que Israel atacara a Hamás en Gaza.

Hay que reconocer lo que el Papa y el Vaticano están haciendo en Chipre, Tierra Santa y Jerusalén. Esa es la clave para entender lo que está haciendo Europa, lo que está haciendo Alemania, por qué Chipre es importante, ¡y por qué los israelíes tienen una amenaza oculta mucho mayor que Hamás, Hezbolá o incluso Irán!

¡Hay algo muy, muy erróneo en la forma en que el Papa respondió a esos asesinatos! El Vaticano respondió a "lo que está ocurriendo en Israel" —el asesinato en masa, la violación en masa de mujeres, la ejecución de padres e hijos unos delante de otros, la decapitación de civiles y la decapitación de bebés— con poca simpatía. El Papa hizo algo peor que tratar de hacer igualmente culpables a los terroristas bañados en sangre y al pueblo israelí: ¡Hizo que los israelíes parecieran mucho más culpables!

Algunos se dieron cuenta. La embajada israelí ante el Vaticano clamó con razón contra las "ambigüedades lingüísticas" y los falsos "paralelos" del Papa.

¿Por qué hablaría el papa Francisco de una forma tan astuta y diabólica?

Una de las pistas más recientes se produjo un mes antes de las masacres. En septiembre, el ministro de Asuntos Exteriores del Vaticano declaró que Jerusalén, controlada por los israelíes, debería someterse a un estatuto garantizado internacionalmente para asegurar "la igualdad de derechos y deberes de los fieles de las tres religiones monoteístas". Israel ya concede los mismos derechos a cristianos, judíos y musulmanes, incluso permite que los musulmanes controlen el Monte del Templo y nieguen a los judíos el acceso a la mayor parte de este. No se trata de garantizar derechos religiosos a varias religiones: ¡Se trata de conseguir más control para la Iglesia católica sobre Jerusalén!

Éste es sólo uno de los últimos indicios de un plan que el Vaticano, y Europa, promulgarán para proyectar el poder desde Chipre a Tierra Santa y ¡directamente a Jerusalén!

El Sacro Imperio Romano

Mire la historia. La Iglesia católica ha unido y guiado a los imperios europeos en repetidas ocasiones durante los últimos 1.700 años. Estas combinaciones de poder religioso y militar han llegado a denominarse el "Sacro" Imperio Romano. Cuando ha sido militarmente fuerte, ¡esta religión ha lanzado cruzadas en repetidas ocasiones para hacerse con el control de Tierra Santa! (recuadro, "[El reino cruzado de Chipre](#)").

Durante nuestra época, el Vaticano y Europa han sido débiles en comparación con los Sacros Imperios Romanos del pasado y en comparación con Gran Bretaña y Estados Unidos. ¡Pero este imperio está resucitando de nuevo, y no se ha olvidado de Jerusalén!

Una intrigante profecía de Daniel 11:45 describe a un poderoso líder que "plantará las tiendas de su palacio entre los mares y el monte glorioso y santo; más llegará a su fin, y no tendrá quien le ayude". ¿Qué significa esto?

El fundador de *La Pura Verdad*, Herbert W. Armstrong, escribió en la edición de octubre de 1951: "La capital de este Imperio Romano revivido, junto con el Vaticano, hará un traslado relámpago a Palestina, ¡probablemente Jerusalén! ¡Esa será la última abominación que se establecerá allí! Fíjese, en Daniel 11:45, 'tiendas' [tabernáculos,vk] es un lugar de culto, y 'palacio' la residencia de un rey" ("¡El Papa planea trasladar el Vaticano!").

Daniel 8:25 tiene una profecía relacionada: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos..." (vea [El lado oscuro de la visita del Papa a Jerusalén](#) en *la Trompeta* de septiembre-octubre de 2014).

Son profecías dramáticas, ¡y se están cumpliendo ahora mismo!

¿Por qué está preocupada Alemania por Chipre? ¿Por qué está preocupado el Vaticano? ¿Por qué ambos han hecho declaraciones apoyando a los judíos y, sin embargo, han emprendido acciones que obviamente debilitan a los judíos y fortalecen a los musulmanes?

El Vaticano y Alemania están en proceso de resucitar el poder del Sacro Imperio Romano, ¡y quieren gobernar Jerusalén! Este ha sido un poderoso deseo religioso de esa institución durante unos 1.500 años. Quieren otra cruzada para conquistar Jerusalén.

Daniel 11:40-45 describe algo que aún no ha ocurrido en la historia: una vasta operación militar en Oriente Medio dirigida por "el rey del norte" que desembocará en una guerra mundial. Este, como mostró el Sr. Armstrong a partir de la Biblia, es la Europa católica dirigida por Alemania.

El renacido Sacro Imperio Romano encontrará la forma de hacerse con un control cada vez mayor sobre Chipre, Tierra Santa y Jerusalén. ¡Tienen una *enorme* plan para Oriente Medio! Daniel 11 está describiendo una operación militar mucho mayor de lo que nunca se ha visto antes, y traerá resultados horribles, ¡mucho peores que las cruzadas más sangrientas del pasado!

Christodoulides afirmó que Chipre tiene una "especial importancia geoestratégica" para la UE. ¡Esto es más cierto de lo que él puede imaginar!

El verdadero objetivo de Alemania

Algunos israelíes pueden estar preocupados por las declaraciones del Papa, pero no ven de qué se trata realmente porque no entienden la profecía bíblica y no recuerdan la historia de las Cruzadas y otras persecuciones católicas contra los judíos. *Muchos* israelíes no comprenden a Alemania.

Como reconoció el canciller alemán, su nación expresa su apoyo a Israel debido a la culpabilidad de Alemania por su persecución de los judíos durante la Segunda Guerra Mundial no hace mucho tiempo. ¡Aquello fue un intento de *deshumanizarlos* y *exterminarlos*!

Los pilotos alemanes reforzaron la retórica del canciller practicando el lanzamiento de *debombas nucleares*. Alemania solía tener un ejército más pequeño y se le prohibió desarrollar sus propias bombas nucleares *debido* a lo que hizo en la Segunda Guerra Mundial contra los judíos, y contra Gran Bretaña, Estados Unidos y los Aliados. Alemania era una nación líder, respetada y de alta tecnología también en aquella época, y lanzó la Segunda Guerra Mundial, ¡que condujo al asesinato en masa de 6 millones de judíos y a la muerte de otros 54 millones!

¿No cree que Alemania quiere expulsar a Gran Bretaña y a Estados Unidos de Chipre, la cual utilizaron tan poderosamente en la última guerra mundial? ¿No cree que este imperio en ascenso y sus ejércitos podrían volver esas bombas contra Estados Unidos, Gran Bretaña y la nación judía? *Ese será su objetivo*. Hasta qué punto piensan así ahora mismo, no lo sabemos, pero su motivación no es tan pura como la mayoría de la gente cree. ¿Cree usted que realmente aman a Israel? ¿Están ayudando a los judíos simplemente para expiar su pasado? Ése no es su verdadero objetivo. ¡Esa es sólo la fachada que utilizan para perseguir agresivamente su objetivo!

La Biblia revela que Alemania quiere reducir el control judío de Jerusalén, pero no para que Irán y el islam radical puedan apoderarse de ella. Se va a producir un gran choque entre el rey europeo del norte y el rey islámico radical del sur. Alemania ya está planeando su política exterior y sus despliegues para rodear a Irán y, en última instancia, destruirlo en un ataque como una tempestad antes de que pueda tomar Jerusalén. Y el rey islámico del sur puede ver que Europa se está fortaleciendo en Oriente Medio. (Lea más sobre "The Whirlwind Prophecy" [La profecía de la *tempestad*; disponible en inglés] en [theTrumpet.com/10678](#).)

Daniel 11:40 declara: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad; con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará y pasará". El islam radical e Irán están muy cerca de provocar a Europa este ataque en forma de tempestad. ¡Daniel 12:4 y 9 nos dicen que esta profecía es *sólo* para este tiempo del fin y no otro!

Estamos presenciando acontecimientos proféticos trascendentales que se desarrollan ante nuestros ojos. Estudie estas profecías y verá que estos eventos son parte de los eventos finales que ocurrirán en esta era del hombre, ¡antes de que Dios intervenga para establecer Su Reino en la Tierra! ¡Un sufrimiento terrible está a punto de envolver a Oriente Medio y al mundo! Como advertencia para todos nosotros, Dios ha predicho que esto es lo que harán los hombres malvados. Pero Él también promete detenerlo por la fuerza al cabo de muy poco tiempo y asegurarse de que nunca vuelva a suceder.

Cuando observamos estos acontecimientos con entendimiento, no sólo podemos ver la mano de Dios actuando, ¡sino que podemos reconocer la tremenda esperanza que se vislumbra en el horizonte!